

DECLARACIÓN DE RENTA

Fecha de vencimiento, según los últimos dos dígitos de la cédula de ciudadanía.

Agosto 18 de 2023

15 a 16

Agosto 22 de 2023

17 a 18

NOTAS ECONÓMICAS

54%

de los trabajadores afirma que un despido les asusta más que la muerte, según estudio de Zety.

EXPECTATIVAS

ASÍ SE VEN LOS INDICADORES CLAVE DE LA ECONOMÍA

De acuerdo con la encuesta mensual de expectativas de analistas económicos del Banco de la República en agosto el será de 0,44%. La proyección para la tasa de cambio del dólar al final de este mes es de \$4.019; y estiman que en septiembre la tasa de interés del Banco de la República bajará a 13%.

TECNOLOGÍA

AHORA LAS RECLAMACIONES A UN PRECIO ASEQUIBLE

Reclama es la startup que busca atender las reclamaciones de los colombianos, ofreciéndoles acompañamiento profesional y un equipo jurídico. En su lanzamiento el precio de asesoramiento es de \$59.000. Se atienden reclamos ante empresas de salud, servicios públicos y telecomunicaciones.

CAMPAÑA

PEDAGOGÍA DE LAS REFORMAS LABORAL Y PENSIONAL

A través de la iniciativa 'Reformas a la calle' el Ministerio del Trabajo socializa las bases de estas reformas entre la población. Hoy se continuará con nueva jornada en la capital del país, y estará dirigida a los jóvenes de la Universidad Distrital, Francisco José de Caldas, a partir de las 8 de la mañana.

Nuevo remezón en Ecopetrol: sacan a cuatro vicepresidentes

Exfuncionarios lamentaron la decisión de la junta directiva, y dijeron que salen personas claves en la transformación de la petrolera. Las salidas llegan tras la caída reciente en las ganancias.

En la jornada de ayer, Ecopetrol dio a conocer un remezón en sus vicepresidencias luego de una reunión de la junta directiva.

Este jueves, dijo, dejaron sus cargos Jaime Caballero Uribe, vicepresidente Corporativo de Finanzas y Valor Sostenible, y Yeimy Báez Moreno, vicepresidente de Soluciones de Bajas Emisiones.

Así mismo, Ernesto Gutiérrez de Piñeres, vicepresidente de Ciencia, Tecnología e Innovación, estará vinculado hasta el 31 de agosto de 2023.

Además, María Juliana Albán Durán, vicepresidente Corporativa de Cumplimiento, dejó su puesto el pasado miércoles, 16 de agosto.

Los relevantes

En ese sentido, se designó Ana Milena López Rocha como vicepresidente Corporativa de Finanzas y Valor Sostenible (quien asumirá el cargo una vez culmine su proceso de vinculación).

Así mismo, desde hoy, María Catalina Escobar Hoyos, actual gerente de Maximización de Valor de la vicepresidencia Corporativa de Finanzas y Valor Sostenible asume el cargo como vicepresidente Corporativa de Finanzas y Valor Sostenible, encargo que se extenderá hasta que se vincule Ana Milena López Rocha.

Entre tanto, David Alfredo Riaño Alarcón también asumirá desde hoy como vicepresidente de Soluciones de Bajas Emisiones.

"A partir de la fecha Ana María Silva Escobar, actual gerente corporativa de Asuntos Éticos y Cumplimiento de la vicepresidencia Corporativa de Cumplimiento, asume el cargo como vicepresidente corporativa de Cumplimiento, quien también hará las veces

de Oficial de Cumplimiento de Ecopetrol S.A., encargo que se extenderá hasta que se efectúe la designación en propiedad del cargo de vicepresidente Corporativo de Cumplimiento", explicó la compañía.

Por su parte, Juanita Quintana Valdivieso, actual gerente de Comercialización de Tecnología de la Vicepresidencia de Ciencia, Tecnología e Innovación asumirá desde el 1° de septiembre el cargo de vicepresidente de Ciencia, Tecnología e Innovación, encargo que se extenderá hasta que se efectúe la designación en propiedad del cargo de vicepresidente de Ciencia, Tecnología e Innovación.

Reacciones

Tras el remezón las reacciones no se hicieron esperar.

El exministro de Minas y Energía, Diego Mesa, dijo que sale un grupo de vicepresidentes que había sido clave "en la

transformación de la empresa, en lograr los resultados históricos que se registraron en 2021 y 2022 y en posicionar al grupo como líder regional en transición energética. En menos de 6 meses, Ecopetrol cambia de presidente y 5 VPs, incluyendo los Chief Financial y Chief Compliance Officers".

"Desprecio por los resultados y lo técnico. Ojalá los reemplazos sean mejores", expresó a su turno José Manuel Restrepo, rector de la Universidad EIA y exministro de Hacienda.

Un año movido

Las noticias se dan en un año movido dentro de la compañía, pues por ejemplo el presidente Ricardo Roa ha estado bajo la lupa por presuntas irregularidades en la financiación de la campaña de Gustavo Petro a la presidencia, pese a que, por ejemplo, Nicolás Petro lo ha desvinculado de la polémica.

"Desprecio por los resultados y lo técnico. Ojalá los reemplazos sean mejores".

JOSÉ MANUEL RESTREPO
Rector de la Universidad EIA.

La petrolera reportó que al cierre del primer semestre la utilidad neta alcanzó \$9,7 billones y fue la segunda mejor de la historia para este período, pero al compararse con la de la primera mitad del 2022 representó una caída del 42,8%.

El desempeño se vio afectado por la disminución en los precios del crudo este año y por la sobretasa en el impuesto de renta y la no deducibilidad de las regalías que llegó tras la aprobación de la reforma tributaria el año pasado.



La petrolera estatal ha estado bajo la lupa mediática por la pérdida de su valor en bolsa, la caída de las ganancias y por los movimientos en los altos cargos ejecutivos en el presente gobierno. FOTO CORTESÍA

Evergrande se declara en bancarrota

Por EUROPA PRESS

La promotora inmobiliaria China Evergrande Group solicitó la protección por bancarrota del Capítulo 15 en Nueva York (Estados Unidos) este jueves 17 de agosto, según información conocida por la agencia de noticias Bloomberg.

Precisamente, este Capítulo 15 protege los bienes de la compañía en Estados Unidos, mientras se gestionan los acuerdos de reestructuración en otras jurisdicciones.

Los acuerdos internacionales de reestructuración de deuda a veces requieren

una presentación de un caso bajo el Capítulo 15 en el curso de la finalización de una transacción.

Así, la petición de Evergrande hace referencia a los trámites de reestructuración que se están llevando a cabo en Hong Kong y las Islas Caimán.

Según Bloomberg, la constructora china lleva meses trabajando para finalizar un plan de reestructuración de deuda fuera de su país.

En julio recibió la aprobación de la corte para realizar votaciones sobre el acuerdo y se ha programado que las reu-

300

mil millones de dólares son las deudas que reporta el gigante inmobiliario chino.

niones se celebren a finales de este mes.

El año pasado, la promotora Modern Land China Co., con sede en Pekín, también se acogió al Capítulo 15 de la ley de quiebras tras solicitar el reembolso de un bono de 250 millones de dólares y afirmar

que seguiría adelante con un acuerdo de reestructuración de deuda en el extranjero.

Cabe anotar que Evergrande incumplió por primera vez el pago de un bono en dólares en diciembre de 2021 tras meses de incertidumbre sobre sus finanzas.

Las luchas de la compañía ayudaron a desencadenar la ola inicial de preocupaciones sobre el sector inmobiliario de China que no ha dejado de crecer, algo que además podría tener grandes repercusiones en el sistema financiero mundial y en los mercados emergentes.